
 
 

 

 

 第 47 回  例 会 報 告  2008.6.20  通算 1258 回 

 
・点 鐘           佐野会長 
 
・ロ ー タ リ ー ソ ン グ 

｢それでこそロータリー｣ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ソングリーダー  工藤 ゆかり会員 
 
 
・入 会 記 念 祝 
 小野 一明会員  Ｓ57. 6. 23（26 年目） 
 森江 洋之会員  Ｓ63. 6. 25（20 年目） 
 
 
 
 
 
 
 
 

小野会員 
 
・誕 生 祝 
 菅井 紀之会員  Ｓ41. 6. 21（42 歳） 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
・会 長 挨 拶 
先週の例会終了後、継続の社会奉仕事業の一環で毎

年実施しております“さわらび学園”への訪問をし

てまいりました。本来ですと、例会として皆さんで

参加すれば良いのですがプログラムの都合で出来ま

せんでした。今年度は、パークゴルフのクラブとボ

ールの要請がありましたので、4 セットを園長に長

倉幹事と二人でお渡ししてきましたのでご報告しま

す。 
 
 
・幹 事 報 告 

* 来週、釧路全日空ホテル 富田総支配人へこれま

でのお世話になった御礼に佐野会長と挨拶してい

ます。 

 

・委員会報告 
親睦委員会 

・本日のニコニコ献金 
 小野 一明会員  入会記念祝として 
 森江 洋之会員  入会記念祝として 

 菅井 紀之会員  誕生祝として 

 

出席委員会 

会員28名 16名出席 メイキャップ1名 59.2％ 

 

・本日のプログラム 

「 この一年を顧みて 」  

                 担当 会長・幹事 

● 佐野 実会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



おかげさまで会長職も次週のキャンドルパーティーの

例会を残して任期を終わろうとしています。 

会員の皆様のご協力の賜物と心より御礼申し上げます。

ありがとうございます。特に長倉幹事をはじめ理事・

役員、各委員会の皆様には大変お世話になりました。

また、3月には20日間程の入院をし、木内副会長にも

代行をしていただき、ありがとう御座います。今改め

て1年を振り返ってみますと、昨年7月6日の第一例

会をスタートに第二例会では、ガバナー公式訪問例会、

まだ会長職になれないうちに大きな行事がありました。

今考えますと海田ガバナーも 4 回目の訪問例会で、早

いうちに大役が終わりよかったな～と思います。8 月

24 日には、北見市でライラーセミナーがあり、3 名の

会員が出席していただきました。 

8月 30日には、釧路ＲＣに集団メイクアップ(RCカッ

プ)に6名出席。 

10月12日の地区大会では、天候も良く10名の出席を

頂き、他クラブの会員との交流もあり、友情を深めら

れた、すばらしい地区大会でした。 

10月14日には、赤いベレーにて、スポーツ例会。 

11月 30日の例会は「25周年を振り返って」と題し、

霧の町ビール園にて南クラブＯＢの方 4 名を交えての

例会をしました。 

3 月 1 日、ＩＭでは南クラブの出席率もよく、討論も

活発にできたと思います。 

3 月 7 日、ひな祭り例会では、多数のご家族の出席を

していただき、ありがとう御座います。 

4 月 2 日、私と長倉幹事で、こばと・わかば学園への

遊具の寄贈をしてきました。 

4月18日、職場訪問例会で道新スポーツ様に訪問をし

ました。 

5月25日、大津釣り公園での花見例会は、雨の中大い

に盛り上がりました。 

5月30日、別保公園での植樹例会には、19名の出席を

頂き通常例会より出席率がよく、驚きました。 

6月13日、私と幹事で、わらび学園に訪問しパークゴ

ルフセットの寄贈をしてまいりました。 

またこれ以外にも各セミナーが北見市と帯広市で数回

行われ多数の出席を頂きました。 

また、ＧＳＥメンバーの受け入れと派遣のスポンサー

クラブになり関連の会員様には大変お世話になりまし

た。この一年間会員の皆様をはじめ各委員会様には活

発な活動をしていただき、心より感謝したします。 

今年度最大の目標であります会員増強では、年度始

めに一人１名の増員ということで、高橋増強委員長

も頑張っており私も、うまくいくと半分は達成でき

ると思っていましたが１年が過ぎてみると、改めて

会員増強の難しさを実感しております。 

それでも今年度４名の新会員に恵まれ、その４名の

会員は非常に優秀で出席率もよく活発な活動をして

くれています。私は次年度、ＳＡＡと会員増強です。

5 月 18 日に 2008～2009 年度分の会員増強セミナー

があり、会員増強の国際委員会の松永俊夫さん（元

ＲＩ理事）の講演の中で、年齢構成の話がありまし

た。日本のＲＣは 50 歳以上の会員が 85％で世界か

ら見ると高齢化が著しく 30 代、40 代を増やさなけ

れば先行き大変なことになる、また女性会員につい

ては、世界で 13.73％、日本では、3.47％で非常に

少なく、中には女性が入会すると辞める方がいるク

ラブもあるようです。 

女性会員をもっと確保するべきだとおっしゃってお

りました。私も次年度は増強委員長として前々年度、

原田委員長の時に結成したプロジェクトチームを再

結成して、前高橋委員長にも力を借り純増20％の増

員（5～6名）を達成させたいと思っておりますので、

皆様のご協力をお願い致します。 

次年度北上会長、工藤幹事に置かれましては、すぐ

に忙しく活動が始まっております。来年の6月には、

私のようにアッという間の１年に思いますので頑張

ってください。私は、ほとんど会長の仕事が終わり、

キャンドル例会だけになりました。 

最後の私をサポートしてくれた長倉幹事に御礼を申

し上げ1年の反省とさせていただきます。 

一年間ご協力ありがとう御座いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



● 長倉 巨樹彦幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは、2007 年～2008 年度あと残すところ今日を含

めて2回となりました。何も、分からず佐野会長から

の依頼を受け始まりました幹事でしたが、佐野会長の

リーダーシップのもと皆様のご協力によりまして何

とか無事に一年を終える事ができますこと、この場を

お借りいたしまして、感謝申し上げます。この一年間

の主なクラブの事業と地区、分区の事業につきまして

は次の通りです。 

• 2007/7/13    ガバナー公式訪問 

• 2007/7/17    ガバナー歓迎会 

• 2007/8/18    会員増強セミナー  

• 2007/8/19    財団、米山セミナー 

• 2007/8/24～8/26 ライラーセミナー北見 

• 2007/9月     ＧＳＥ訪問団 

• 2007/9/9     ＣＬＰセミナー 

• 2007/10/5～10/7 地区大会 

• 2007/10/28  新入会員セミナー 

• 2008/3/1  ＩＭ釧路クラブ 

 

各委員会の活動につきましては、以下の通りです。 

• 親睦活動委員会：家族同伴例会 

（パークゴルフ、25周年を振り返り、花見例会） 

• 職業奉仕委員会：職場訪問例会の開催 

（鳥取神社、北海道新聞社） 

• ロータリー情報委員会：オリエンテーションの実施 

• 会員増強委員会：会員の増強 

（和田、渋谷、山本、菅井、長井） 

• 出席委員会：西クラブ（宮城嶋先生の講和）、 

釧路クラブ（ロータリーカップ） 

• 環境保全委員会：別保公園の桜の植樹 

• 新世代委員会：ライラーセミナーへ北上会員、 

多田会員、和田会員の参加 

各委員会の皆様には色々とアイデアを出していただき

また、ご苦労をおかけいたしました。 

この間、初めての市内各クラブへの表敬訪問（これ

は私にとって初めてのメーキャップ）や初めてのセ

ミナー、会長、幹事会など、初めてづくしの事ばか

りでしたが、他クラブとの交流、運営方法やセミナ

ーでのロータリーの知識の習得やらと自分にとって

非常に有意義で且つ、充実した一年となりました。

幹事をやらせていただき、特に感じた事は過去の幹

事経験者に対して敬意を払う気持ちが芽生えたこと。

それから、知識を習得させていただいたお陰で、こ

れからクラブ運営をどうしたらいいのかという事を

少しでも考える力が身に付き、そしてクラブに対し

ての愛着と他クラブの方々との仲間意識にも目覚め

たという気持ちです。幹事をする前の３年間は多分

出席率の６０％は確保できていたか微妙なところで

したが、今年一年はクラブ例会を休んだのは1度だ

け、メーキャップを含むと 100％出席とすることが

出来ました。入会したての頃には考えられないこと

で、例会に行くのがいつも気が重かった当時を考え

ると、皆様のお陰で随分変化させていただいたと感

じております。次年度の幹事の工藤会員、これから

幹事を経験される会員の方々にもぜひこの経験をあ

まり深く考えず簡単に引き受けて私と同じ体験をし

て有意義な一年を経験していただきたいと思います。

そして、来期は副会長と会報委員長として、微力な

がら北上会長（きたかみが正解だそうです）と工藤

幹事を補佐し、皆様と共にクラブを盛り上げていけ

たらと考えております。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆ 

・次回のプログラム 

６月２７日（金） 

「 キャンドルパーティー 」 

会場 釧路全日空ホテル 

 担当：親睦活動委員会 

・点 鐘                佐野会長 

今週の会報担当：佐藤玄史会員 


